



NEWSLETTER 2021/07

## WEITERHIN ONLINE-GOTTESDIENSTE AM SONNTAG



Auch wenn es im Pfarrbrief nicht angekündigt ist, ... aufgrund der weiterhin angespannten Corona-Situation laden wir weiterhin zu online-zoom-Gottesdiensten ein:

Immer Sonntagvormittag um 10.30 Uhr - speziell für Familien.

Immer Sonntagabend um 18.00 Uhr - für alle, die mitfeiern möchten.

Gemeinsam mit anderen beten, singen, Gottes frohe Botschaft hören – besondere Gottesdienste in einer besonderen Zeit! Für die Teilnahme wird benötigt: etwa 30 Minuten Zeit, ein PC, Laptop, Tablet oder Smartphone mit Kamera und Mikrofon. Die jeweiligen Zugangsdaten finden Sie [hier](#).

## ANMELDUNG ZU DEN PRÄSENZGOTTESDIENSTEN NUN AUCH ONLINE MÖGLICH



Ab sofort können Sie sich für die Präsenzgottesdienste in Nieder-Olm, Sörgenloch und Zornheim auch online über unsere Homepage anmelden: [www.st-franziskus.net](http://www.st-franziskus.net)

## SCHWESTERNKONVENT IN ZORNHEIM ERÖFFNET - GOTTESDIENST AM 29. APRIL



Die ersten Schwestern - Sr. Shiney und Sr. Ranj - sind am 18. April in Zornheim angekommen und haben somit den Schwesternkonvent des Savina Ordens in unserer Pfarrgemeinde eröffnet.

Wir freuen uns sehr darüber und sagen **HERZLICH WILLKOMMEN!**

Zum Gedenktag der Hl. Katharina von Siena, Patronin des Savina Ordens, am **29. April 2021** laden wir um 18.30 Uhr herzlich zu einem Gottesdienst in die Kirche St. Bartholomäus nach Zornheim ein!



## ÖKUMENISCHER GOTTESDIENST AN CHRISTI HIMMELFAHRT

---



Vom 13. bis 16. Mai findet der 3. Ökumenische Kirchentag statt - aufgrund der Corona-Situation in erster Linie digital und dezentral. Das Leitwort des Kirchentages aus dem Markusevangelium "schaue hin" möchten wir aufgreifen und in erster Linie hinschauen auf das, was uns als evangelische und katholische Gemeinden verbindet.

Wir laden herzlich ein zu einem ökumenischen Gottesdienst am **Donnerstag, 13. Mai 2021 (Christi Himmelfahrt) um 10.00 Uhr auf dem Rathausplatz Nieder-Olm.**

Wenn Sie den Gottesdienst mitfeiern möchten, benötigen wir eine Anmeldung unter Angabe Ihrer Kontaktdaten bis zum 7. Mai 2021: [oekumene@st-franziskus.net](mailto:oekumene@st-franziskus.net), über die Pfarrbüros 06136 91590 oder 06136 2469 oder per whatsapp/signal/threema 0151 40770106. Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Mitfeiernden begrenzt ist und es aufgrund der aktuellen Situation zu Änderungen kommen kann. Wir werden Sie dann entsprechend informieren. Geplant ist den Gottesdienst für alle, die keinen Platz mehr bekommen und für alle, die lieber von zuhause aus teilnehmen möchten, per Zoom zu übertragen. Die Zugangsdaten finden Sie [hier](#):

**In Sörrenloch und Zornheim finden am 13. Mai zu den gewohnten Uhrzeiten Eucharistiefiern statt. Bitte melden Sie sich auch hierfür an:** Sörrenloch: 9.30 Uhr / Zornheim: 10.00

## CAMARAKREIS NIEDER-OLM E.V.

---



### Die Menschen in Rondonopolis brauchen unsere Unterstützung!

Bereits im vergangenen Jahr haben uns bedrückende Berichte über die Auswirkungen der Corona-Pandemie in den Projektländern des Camarakreises Brasilien, Indien und im Kongo erreicht. Dank vieler Spenden konnten wir bereits unkompliziert und schnell helfen.

Leider hat sich die Situation in Brasilien weiter zugespitzt. Paulo Otavio, der in unserer Pfarrgemeinde ein Freiwilliges Soziales Jahr absolviert hat, nun bei der Caritas in Rondonopolis arbeitet und unser Ansprechpartner vor Ort ist, hat uns die Lage in einem bewegenden Schreiben geschildert:

*Brasilien erlebt immer noch ein enormes Chaos mit der Coronapandemie: In der „Weltrangliste der Infizierten und Todesfällen“ liegt Brasilien an dritter Stelle. Das gelb-grüne Land, das wegen seiner Reichtümer und Naturwunder beliebt ist, ist heute eine rot-schwarze Nation. Die unzähligen Todesfälle durch COVID-19 haben unsere Nation rot mit ihrem Blut befleckt. Die Realität ist: Viele müssen sich entscheiden, ob sie das Risiko eingehen, sich auf der Suche nach Unterstützung für die Familie anzustecken oder zu Hause zu bleiben und zu hungern. Über 350.000 Menschen sind bereits durch diese Krankheit und ihre Komplikationen gestorben. Das Leid der Familien ist unfassbar groß. Die Gleichgültigkeit der Regierung erhöht unseren Schmerz und kleidet uns in Schwarz zu einem langen und, wie es scheint, unendlichen Begräbnisritual.*

Den kompletten Bericht finden Sie [hier](#).

Damit wir auch jetzt die Menschen dort unterstützen können, benötigen wir Ihre Hilfe. Wir freuen uns über Spenden auf unser Konto:

**Camarakreis Nieder-Olm e.V.**  
**DE57 5519 0000 0413 7450 19 (Mainzer Volksbank)**  
**Verwendungszweck: Corona-Hilfe**

Herzlichen Dank und Vergelt's Gott!



## MEINUNGSUMFRAGE IN UNSERER PFARRGEMEINDE ZUM PASTORALEN WEG

---



### Vorankündigung!

Anfang/Mitte Mai 2021 wenden wir uns mit der Bitte um Mithilfe und Beteiligung an alle Gemeindemitglieder (ab 16 Jahren). Es geht um die Zukunft unserer Pfarrgemeinde im Zusammenhang mit den Veränderungsprozessen im Dekanat Mainz-Süd und im Bistum Mainz.

Mit einer Broschüre werden wir über die bisherigen Überlegungen informieren und auch die diskutierten Strukturmodelle vorstellen - und um Ihre Meinung und Rückmeldung bitten.

**Wir freuen uns über eine rege Beteiligung - es geht um Ihre Meinung!**

## DIGITALE FRAUEN\*VERSAMMLUNG IM BISTUM MAINZ

---



©kfd Angelika Stehle

### FRAUEN\* handeln! hier und jetzt!

Liebe Frauen\* in den Gemeinden des Bistums Mainz,

Sie, die Frauen\* bilden mit ihrem Engagement die Basis des kirchlichen Lebens! Und doch brennt vielen zurzeit einiges unter den Nägeln. Viele Themen warten auf Wandel. Jetzt ist die Gelegenheit konkrete Veränderungsbedarfe in unserem Bistum zu benennen und anzugehen.

Das Bistum Mainz wird eine Frauen\*kommission als Beratungsgremium des Bischofs ins Leben rufen. 12 Frauen\* sollen dazu bei der Frauenversammlung am **19.6.2021, 14.00-18.00 Uhr** gewählt werden.

Alle weiteren Infos finden Sie [hier](#).

## 15 JAHRE DEKAN IM DEKANAT MAINZ-SÜD - WIR SAGEN DANKE!

---



15 Jahre war Pfarrer Hubert Hilsbos Dekan des Dekanates Mainz-Süd. Für die nun anstehende Wahl stand er für eine erneute Kandidatur nicht mehr zur Verfügung.

In diesen 15 Jahren wurde im Dekanat vieles Neue und Innovative angestoßen und umgesetzt, entstand Vernetzung und kooperative Zusammenarbeit. Wir danken ihm von ganzem Herzen für sein Engagement für und mit den Menschen.



Nachfolger als Dekan wird Pfr. Michael A. Leja aus der Pfarrgruppe Klein-Winternheim/Ober-Olm/Essenheim, dem wir zur Wahl gratulieren und ihm Gottes Segen für seine Arbeit wünschen.

**Wir freuen uns über Ihre Rückmeldungen, Anregungen, Kritik, Ideen... Schreiben Sie uns eine Mail unter [newsletter@st-franziskus.net](mailto:newsletter@st-franziskus.net) oder rufen Sie uns an: 06136 91590. Aktuelle Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage [www.st-franziskus.net](http://www.st-franziskus.net).**

